
 

 

第５号様式（第６条関係）  

綾瀬市立綾南小学校 学校運営協議会会議録 

 

会 議 の 名 称 第１回  綾南小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和６年 ５月 １７日（金） 

開 催 時 間 ９時２０分 ～ １２時１０分 

開 催 場 所  綾南小学校 体育館・多目的室 

議 長  学校運営協議会会長 富坂 政 様 

出 席 者 

校長 橋口 聡子 

委員 富坂 政   渡井 勝成  鈴木 敦   

木村 靖子  吉田 沙織  増田 岩男   

坂田 雅哉  藤原 りえ  杉山 大介 

松本 陽介・萩原直子（自己紹介のみ） 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０人 

会 議 の 内 容 

１ 挨拶・顔合わせ 

２ 1 年生を迎える会参観  

３ 開会 

４ 学校長挨拶 

５ 任命書、委嘱通知書の交付  

６ 委員紹介 

７ 会長及び副会長の選出、地域コーディネーターの確認  

８ 議題 

①  学校運営協議会制度の概要について（校長）  

②  令和６年度学校概要について（教頭）  

③  令和６年度学校経営方針について（校長） 

９ 校内参観 

10 質疑・意見交換 

11 今後の予定 

12 閉会 

【主な意見・決定事項など】○…意見・質問 

○モジュール授業が開始されたが１５分でどのようなことができるのか？ 

 →４５分を３分割し、１５分授業を行っている。例えば、言葉の学習や漢字学習

など１５分で行える授業をしている。  

○給食の時間が短いと聞いていることと食べられない児童への対応は？  

 →給食指導として一口でも食べるように伝えているが、無理強いはさせていな

い。アレルギーのある児童対応は教員２人以上で確認している。また給食準備

が遅いと予想される低学年は４校時外活動を入れないようにしている。 

○家庭で SNS（YouTube 等）の視聴が増えているようだが、その影響・対応は？  

 →現状（数値等）が保護者に伝わっていないし、その対応も伝わっていないので

現状と対応策を考え、保護者にも投げかけて協力を仰ぐ。  

【配付資料】 ・「第１回学校運営協議会」レジュメ  

・令和６年度学校要覧  

・ＰＴＡ広報誌 

次回開催予定 夏休みの終わり頃の予定（７月下旬） 


